



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures à l'Ambassade de Russie à Pyongyang



Le 25 novembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk et la délégation de l'Église orthodoxe russe l'accompagnant dans son voyage en Corée ont rendu visite à la représentation diplomatique de la Fédération de Russie en République démocratique populaire de Corée.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a déposé des fleurs sous la plaque à la mémoire d'A. Karlov, héros de Russie, qui fut ambassadeur de la Fédération de Russie en RDPC dans les années 2001-2006. Ensuite, Mgr Hilarion a eu une rencontre avec les compatriotes expatriés, les paroissiens de l'église de la Trinité de Pyongyang et les membres du corps diplomatique. Après la rencontre, l'ambassadeur, M. A. Matsegora, a donné une réception en l'honneur de la délégation orthodoxe russe.

Le même jour, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses d'Asie de l'Est et du Sud-Est, et l'ambassadeur de Russie en RDPC ont visité différents monuments de la capitale de Corée du Nord. Des fleurs ont été déposées devant le monument à la libération de la Corée des militaristes japonais (monument aux soldats soviétiques du Mont Moranbon). Devant le calvaire du cimetière des citoyens soviétiques, le président du DREE a célébré un office pour le repos de l'âme des expatriés russes défunts.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46913/>